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Schriftliche Fragen 
mit den in der Woche vom 15. Juni 2020 
eingegangenen Antworten der Bundesregierung 

 

 

 

123. Abgeordnete Petra Pau (DIE LINKE.) 

Wie beurteilt die Bundesregierung den am 30. Mai 2020 in einem Tagesschau-Artikel veröf-

fentlichten Vorschlag der Bundesministerin für Bildung und Forschung zur Wiederaufnahme 

eines regulären Unterrichtsbetriebes bundesweit zusätzliche Raumkapazitäten für Schulen 

durch Containerbauten zu realisieren (www.tagesscha u.de/inland/corona-schuloeffnungen-

101.html)? 

 

 

 

Antwort des Parlamentarischen Staatssekretärs Thomas Rachel vom 15. Juni 2020 

Um Abstandsregelungen und Hygienevorschriften bei der Wiedereröffnung von Schulen ge-

währleisten zu können, sind vor Ort kreative Lösungen gefragt. Das von Frau Bundesministerin 

Karliczek genannte Beispiel des Einsatzes von Containern ist dabei eine Möglichkeit, 

zusätzliche Raumkapazitäten zu schaffen. Die Entscheidung über eine Realisierung vor Ort 

obliegt den für Schulen zuständigen Ländern und Schulträgern. 

 

 

 

124. Abgeordnete Petra Pau (DIE LINKE.) 

Sind der Bundesregierung Planungen oder konkrete Umsetzungen in den Bundesländern be-

kannt, bei denen Containerlösungen als schulische Ergänzungsbauten aufgrund der derzeitigen 

Corona-Maßnahmen favorisiert wurden und mit deren Verfügbarkeit innerhalb des ange-

gebenen Zeithorizontes – bis zum Ende der schulischen Sommerferien – zu rechnen ist? 

 

 

 

Antwort des Parlamentarischen Staatssekretärs Thomas Rachel vom 15. Juni 2020 

Der Bundesregierung liegen hierzu keine Angaben vor. 


